

Pressemitteilung der Wählergemeinschaft GfE - Gemeinsam für Erzhausen
zur Veröffentlichung im Erzhäuser Anzeiger am 25.03.2021 -- KW12

Erzhausen hat gewählt

GfE - Gemeinsam für Erzhausen sagt Danke!



Bildunterschrift: Die neu gewählte Fraktion der <GfE> beginnend links oben bis rechts unten: Tanja Launer, Roland Blüm, Dr. Jochen Schütze, Andreas Gottsmann, Achim Schnur, Annette Gügel, Markus Boulanger, Wolfgang Sperber, Tobias Pippart

Am 14. März wurde im Rahmen der Kommunalwahl auch die neue Gemeindevertretung von Erzhausen gewählt. Laut vorläufigem Wahlergebnis haben uns die Erzhäuser*innen 35,61 % der Stimmen geschenkt. Die <GfE> wird daher in der kommenden Gemeindevertretung erneut mit 9 Sitzen vertreten sein. Dafür bedanken wir uns sehr herzlich!

Dass uns die Erzhäuser*innen mit mehr als 27.000 Stimmen und mit deutlichem Abstand erneut zur stärksten Fraktion gewählt haben, freut uns immens. Daraus leiten wir einen klaren Gestaltungsauftrag für unser Erzhausen ab.

Unser Anspruch ist weiterhin, lösungsorientierte, pragmatische Politik in Erzhausen für Erzhäuser*innen zu machen und unseren Wohnort aktiv im Rahmen des "Leitbilds Erzhausen - 2030" zu gestalten. Dabei ist uns wichtig, unseren Ort im Einklang mit seiner Infrastruktur sozialverträglich und ressourcenschonend weiterzuentwickeln.

In den nächsten 5 Jahren werden Tanja Launer, Roland Blüm, Dr. Jochen Schütze, Andreas Gottsmann, Annette Gügel, Wolfgang Sperber und erstmals auch Tobias Pippart, Markus Boulanger und Achim Schnur für die <GfE> in der Gemeindevertretung sein.

Unser Dank geht an dieser Stelle auch nochmals an unsere weiteren Kandidat*innen und allen Mitstreiter*innen, denen dieses gute Wahlergebnis mit zu verdanken ist!

Wir gratulieren außerdem herzlich unserer Bürgermeisterin Claudia Lange (GfE) zur Wahl in den Kreistag. Dort wird sie als parteiloses Mitglied der CDU-Kreistagsfraktion die Interessen von Erzhausen zukünftig auch in der Kreispolitik vertreten. Wir wünschen ihr für die neue, zusätzliche Aufgabe viel Erfolg!

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit den anderen Fraktionen im neuen Parlament. Die konstituierende Sitzung wird am 19. April stattfinden. Bis dahin halten wir Sie auf dem Laufenden!

Ihre GfE - damit gute Ideen umgesetzt werden!
info@gfe-erzhausen.de